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Paradigma del adjetivo “irregular” 

Llamamos irregulares aquellos que presentan una formación del tema diferenciado 
según el caso. 

No estamos hablando, en este apartado, de los adjetivos tipo πᾶς πᾶσα πᾶν o βαθύς 
βαθεῖα βαθύ, que forman el femenino añadiendo el sufijo *yα al tema del masculino 
(παντ-yα > πανσα > πᾶσα, βαθευ-yα > βαθεFια > βαθεῖα). Hablamos de formaciones 
como πολύς πολλή πολύ, que presentan una λ en los casos rectos y doble λλ en los 
casos oblicuos o en el femenino. En el fondo, estas variaciones son producto de una 
evolución fonética interna del griego que es regular, pero el resultado da un aspecto 
irregular, por ello los clasificamos en este apartado. 

“Mucho, abundante” Singular Plural 
 Masc. Fem. Neutro Masc. Fem. Neutro 

Nominativo Πολύς Πολλή Πολύ Πολλοί Πολλαί Πολλά 

Vocativo Πολύ Πολλή Πολύ Πολλοί Πολλαί Πολλά 

Acusativo Πολύν Πολλήν Πολύ Πολλούς Πολλάς Πολλά 

Genitivo Πολλοῦ Πολλῆς Πολλοῦ Πολλῶν Πολλῶν Πολλῶν 

Dativo Πολλῷ Πολλῇ Πολλῷ Πολλοῖς Πολλαῖς Πολλοῖς 

 

“Grande” Singular Plural 
 Masc. Fem. Neutro Masc. Fem. Neutro 

Nominativo Μέγας Μεγάλη Μέγα Μεγάλοι Μεγάλαι Μεγάλα 

Vocativo Μέγα Μεγάλη Μέγα Μεγάλοι Μεγάλαι Μεγάλα 

Acusativo Μέγαν Μεγάλην Μέγα Μεγάλους Μεγάλας Μεγάλα 

Genitivo Μεγάλου Μεγάλης Μεγάλου Μεγάλων Μεγάλων Μεγάλων 

Dativo Μεγάλῳ Μεγάλῃ Μεγάλῳ Μεγάλοις Μεγάλαις Μεγάλοις 

 

“Tranquilo, sosegado” Singular Plural 
 Masc. Fem. Neutro Masc. Fem. Neutro 

Nominativo Πρᾷος Πραεῖα Πρᾷον Πρᾷοι – πραεῖς Πραεῖαι Πραέα 

Vocativo Πρᾷε Πραεῖα Πρᾷον Πρᾷοι – πραεῖς Πραεῖαι Πραέα 

Acusativo Πρᾷον Πραεῖαν Πρᾷον Πρᾴους Πραείας Πραέα 

Genitivo Πρᾴου Πραείας Πρᾴου Πραέων Πραειῶν Πραέων 

Dativo Πρᾴῳ Πραείᾳ Πρᾴῳ Πρᾴοις-πραέσι Πραείαις Πρᾴοις-πραέσι 

Este adjetivo no es frecuente. 
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